

# *Directivo: "Juegos de Tokio 2020 se celebrarán con toda seguridad"*

---



Madrid, 2 jun (EFE) .- **Alejandro** Blanco, presidente del Comité Olímpico Español, declaró que pese a «los sobresaltos tras sobresaltos que se escuchan todos los días» por la situación global que se vive por la pandemia de la covid-19, los Juegos Olímpicos de Tokio se celebrarán «con toda seguridad».

Blanco ejerció de anfitrión el martes en la sede del COE para la presentación de la indumentaria que el equipo español vestirá en Tokio de la marca Joma.

«Este día es especial y, pese al momento de tanta incertidumbre que vivimos, podemos decir con seguridad que haremos los Juegos. Por desgracia todas las noticias sobre coronavirus son de sobresalto tras sobresalto, pero los Juegos se harán», dijo Blanco antes de presentar a Joma como «una referencia mundial» del textil.

«Es un orgullo vestir con Joma. El camino de dónde sale la empresa a base de un sueño, pero con trabajo, trabajo y trabajo, es lo que le ha llevado a ser una de las mejores del mundo. En Tokio la ropa se va a ver más veces que nunca, estoy convencido», confesó Blanco.

La presentadora del evento, la exatleta Ruth Beitia, ganadora del oro en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016 en salto de altura, declaró que «vivir el mayor evento deportivo en persona no se puede verbalizar».

«Ha sido un ciclo complicado, pero estoy segura de que una vez allí todos harán gala del esfuerzo vivido, de cada gota de sudor y de los valores que engrandecen al deporte y el orgullo de vestir al equipo español», confesó.

«El esfuerzo, sacrificio, perseverancia, compañerismo, honestidad, lealtad, constancia, saber ganar o saber perder son los valores de nuestros deportistas», comentó Beitia.

Los modelos que presentaron la indumentaria fueron la taekwondista Adriana Cerezo, la jugadora de hockey Carmen Cano, el karateka Damián Quintero, los atletas Ana Patricia Campos y Julio Arenas Robles, y el piragüista Paco Cubelos.

## **LLEGA A JAPÓN PRIMER EQUIPO OLÍMPICO**

El equipo olímpico femenino de fútbol de Australia llegó este martes a Japón y se convirtió en el primer combinado extranjero en desplazarse al país anfitrión de los Juegos Olímpicos, a menos de dos meses para su inauguración.

El equipo australiano, compuesto por una treintena de jugadoras e integrantes técnicos, llegó al aeropuerto tokiota de Narita, adonde les aguardaban las cámaras de los medios locales y fue sometido a los test PCR obligatorios.

El combinado permanecerá en Japón los 53 días restantes para el arranque de los Juegos, para aclimatarse al país y entrenarse, y se alojará durante la primera mitad de junio en la ciudad de Gunma (centro del país), según detalló el ministro portavoz del ejecutivo nipón, Katsunobu Kato.

## **JAPÓN VACUNA A SUS ATLETAS**

El equipo olímpico japonés empezó a recibir este martes la vacuna de la covid-19 con el objetivo de inocular la pauta completa de dos dosis a tiempo para la apertura de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Tokio de este verano.

Unas 200 personas recibieron hoy la primera dosis de la vacuna desarrollada por la farmacéutica estadounidense Pfizer, que se ofreció como proveedor para inmunizar a los atletas y participantes de la competición deportiva que está previsto se inaugure el 23 de julio, informó el Comité Olímpico Japonés (COJ).

El secretario general del COJ, Tsuyoshi Fukui, fue una de las personas que recibieron la primera inyección en la primera de varias jornadas en las que se espera inocular a unos 600 atletas y otras mil personas involucradas en el equipo deportivo nipón.



**Radio Habana Cuba**